

も り

森林とのふれあい!

グリーンフェスティバル2014



子どもの奮闘を写真に収める姿が見られました。

10月26日(日)常陸太田市と常陸大宮市にまたがる宮の郷工業団地内において、茨城県及び茨城県林業協会の主催でグリーンフェスティバルが開催されました。会場内では、県内の林業関係団体によるブース出展や高性能林業機械の作業実演、丸太から住宅の柱などに製材されるまでの過程を見学する工場見学ツアーなどさまざまなイベントが行われ、林業を知っている人も知らない人も楽しめるイベントとなりました。



テントの外には長い行列ができました。



別の会場では、上棟式の餅まき(上)や高性能林業機械の作業実演(下)が行われました。

当署のブースでは、前日に続き、キーホルダーづくりを行いました。サクラの枝に目玉とキーホルダーの金具を付けるだけの簡単な作りですが、世界に一つだけのオリジナルキーホルダーをつくれることから、行列ができるほどの盛況で、開場後2時間あまりで予定数量を終了してしまいました。

今後も、このようなイベントを通じて、多くの方に林業や森林、木材について知ってもらえるきっかけづくりができればと思います。

①②③

